

Venezuela : Le Grand Pôle Patriotique remporte une nouvelle victoire aux urnes



La Havane, 29 juillet, (RHC)- Le Grand Pôle Patriotique Simon Bolivar (GPPSB) a remporté dimanche 285 des 335 mairies du Venezuela.

Après le traitement de 82,45% des données fournies par les bureaux de vote de tout le pays, le Conseil National Électoral a comptabilisé une participation de plus de 44% des électeurs actifs.

Elvis Amoroso, président du Conseil National Electoral, a déclaré que cette élection, la 33e organisée par le gouvernement bolivarien a écrit une nouvelle page dans l'histoire de la nation, ainsi que la consultation populaire nationale pour choisir les meilleurs projets parmi les 3 mille 780 qui ont été approuvés pour les communautés.

Elvis Amoroso a remercié la jeunesse vénézuélienne pour l'exemple donné au monde et il s'est dit "profondément fier".

Le président Nicolas Maduro a pour sa part fêté avec des milliers de personnes cette victoire qu'il a qualifiée d'historique, grâce au peuple vénézuélien.

Il a également transmis ses félicitations en tant que chef d'État et de gouvernement aux membres de l'opposition qui ont remporté 50 mairies, auxquels il a souhaité la bienvenue au travail, à la paix et à la coexistence nationale.

Le président a dédié la grande victoire du peuple vénézuélien au Commandant Hugo Chavez, à l'occasion ce lundi du 71e anniversaire de sa naissance.

Il a souligné que le Commandant Chavez "est toujours vivant dans la lutte, et dans la mémoire" des Vénézuéliens.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/388274-venezuela-le-grand-pole-patriotique-remporte-une-nouvelle-victoire-aux-urnes>



Radio Habana Cuba